



## Rencontre en rouge et noir avec l'illustratrice Lydie Baron

publié le 06/05/2022

Vendredi 08 avril, à 14h30, nous avons eu l'honneur de rencontrer [Lydie Baron](#), une merveilleuse artiste pluridisciplinaire qui s'exprime à travers la peinture, le livre jeunesse ou encore la musique. Nous avons pu lui poser de nombreuses questions sur son travail et ses passions. Nous avons ainsi appris que Lydie aimait toutes les couleurs mais n'utilise jamais le noir dans ses peintures. Elle travaille depuis plusieurs années avec Nathalie Somers pour la série « Quenotte » qui raconte les aventures épiques de la fameuse petite souris qui aime aider les autres. Elle nous a avoué ( mais surtout ne le répétez à personne ! ) qu'elle adore les chats mais ne sait pas les dessiner ! Son travail de création lui prend beaucoup de temps, parfois des mois entiers. Pour peindre, elle préfère l'acrylique mais elle est capable de réaliser de véritables œuvres d'art avec un simple stylo bic ! Elle aime surtout dessiner et peindre des portraits car elle aime s'entourer de visages familiers qui la rassurent et qui l'encouragent à continuer à peindre. C'est un métier exigeant qui nécessite énormément de patience. C'est aussi une chanteuse très douée qui a la chance de faire de la musique avec l'homme de sa vie ; à eux deux ils forment le duo Léonard.

Malheureusement une heure c'est trop court et certains d'entre nous étaient déçus de ne pas pouvoir lui poser leur question. Nous espérons la revoir un jour, peut-être pour un concert en Charente Maritime ! Qui sait ?

Ce fut une formidable rencontre.

Une grand merci à Lydie Baron, de la part des élèves de 6èmeC.

Fait par les 6ème C avec Mme Bardeaux, au retour des vacances

### Portfolio

